

Registra 5 aumentos empleo manufacturero (Reforma 20/06/16)

Registra 5 aumentos empleo manufacturero (Reforma 20/06/16) Por Adriana Arcos Cd. de México México (20 junio 2016).- En abril, el empleo en el sector manufacturero se incrementó 0.12 por ciento respecto a marzo, cuando registró una variación preliminar de 0.07 por ciento en marzo. De acuerdo con la serie desestacionalizada del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el indicador acumula cinco meses de alzas a pesar de que en este último mes las horas trabajadas disminuyeron 0.93 por ciento. Por su parte, las remuneraciones se recuperaron en el cuarto mes del año al avanzar 0.84 por ciento, frente a una caída de 0.35 por ciento en marzo. En el mismo sentido, las prestaciones sociales aumentaron 0.68 por ciento, desde un ligero retroceso de 0.05 por ciento previo. En su comparación anual, el personal ocupado se acrecentó 2.25 por ciento, las horas trabajadas 0.99 por ciento, las remuneraciones avanzaron 2.77 por ciento y las prestaciones sociales 2.26 por ciento. Con cifras originales y en su comparación anual, en el sector de fabricación de productos derivados del petróleo, el personal ocupado cayó 10.9 por ciento, mientras que en la fabricación de equipo de transporte y en la fabricación de muebles, colchones y persianas aumentó 4.6 y 4.5 por ciento, respectivamente. Con la misma comparación, las horas trabajadas disminuyeron principalmente en la fabricación de productos derivados del petróleo y del carbón, con una disminución de 10.4 por ciento. En tanto, en el sector textil fue donde más se incrementaron, en la fabricación de productos textiles, que exceptúan a las prendas de vestir, aumentaron 11.2 por ciento y en la fabricación de insumos textiles y acabado crecieron 8.2 por ciento. En los sectores de la industria alimentaria, fabricación de productos textiles, exceptuando prendas de vestir, industria del papel, industria química, fabricación de accesorios, aparatos eléctricos y equipo de generación de energía eléctrica, así como en la fabricación de muebles y otras industrias manufactureras, las remuneraciones medias registraron descensos. Contrariamente, en el sector de curtido y acabado de cuero y piel, en la fabricación de productos derivados del petróleo y carbón, así como en las industrias metálicas básicas estas crecieron más de 5 por ciento.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo